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Chers barthais, Bonjour ! 
 
Argent public 
Sa bonne gestion est aussi primordiale 
dans nos territoires, restons vigilants.  
 
La jussie 
Aidez-nous à savoir où elle en est. 
Photos bienvenues. Nous pourrions 
dresser une carte de la progression 
afin que les barthais non encore 
concernés prennent conscience de ce 
phénomène qui, in fine, nous 
concernera tous. 
 
A propos de la RD 74 
Les aménagements vieillissent vite. 
Heureusement, la météo clémente de 
l’hiver et du printemps conjuguée à 
des coefficients de marée beaucoup 
moins importants que les deux années 
passées ont permis à nos berges de 
souffler un peu... Pourvu que ça dure. 
 
Encore la RD 74 : la pétition 
Elle concerne la sécurité des usagers 
de la RD74 et roule toujours. Vous 
pouvez la trouver sur notre site. Nous 
déciderons de la suite à donner lors de 
l’Assemblée Générale. Toutes bonnes 
volontés bienvenues pour continuer 
à réunir des signatures. MERCI. 
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Les ordures ménagères 
Hausse des taxes, baisse du service. Les 
maisons à plus de 500 m d’un container 
peuvent être dispensées de paiement. 
 
La fibre… 
Pour tous ? Pas vraiment ! Quand 
pourrons-nous accéder à internet dans 
des conditions acceptables ? 
 
Les gens du voyage à Saint-Martin 
Eaux usées et excréments de centaines 
de personnes directement dans la nature. 
Jusqu’à quand ? 
 
Qualité des terres, qualité des eaux 
Vous vous souvenez peut-être que nous 
vous avions alertés sur la qualité des 
eaux du robinet dans 5 communes sur 
les 8 que compte le Seignanx. Une 
personne travaillant au SIBVA nous a 
dit qu’une station de traitement efficace 
sera opérationnelle courant 2018 sur le 
captage d’Oriste d’où vient le problème. 
Si les conséquences sont traitées, les 
causes demeurent. Il n’est pas question 
de stigmatiser les agriculteurs qui 
travaillent dur, pris entre la météo, le 
remboursement des emprunts, le cours 
du maïs, l’absence d’aides à la 
reconversion… De plus, ils ne sont pas 
seuls à l’origine des pollutions (neige 
artificielle, entreprises, riverains…)  
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Les barthes sont le réceptacle de toutes 
les eaux du coteau qu’elles voient passer 
dans leurs canaux et partir à l’Adour 
enrichies des effluents de la monoculture 
du maïs omniprésente. La richesse 
exceptionnelle du limon s’en trouvant 
également affectée. 
Que peut faire l’APBL ? 
Sensibiliser les barthais, proposer des 
journées de formation sur la 
permaculture, les pratiques respectueuses 
de notre environnement, faire du lien 
entre nous pour partager nos expériences 
et, pourquoi pas, accompagner des 
projets dits « éco-responsables »… Mais 
aussi, interpeller le C. P. I. E., rappeler à 
nos élus à quel point la conscience qu’ils 
auront de ces problèmes et leur volonté 
d’y apporter des solutions sont 
déterminantes pour notre territoire. 
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Nous vous invitons à parler de tout 
cela lors de notre AG du 22 août 2017, 
ouverte à tous les adhérents à jour de 
leur cotisation (sinon, possibilité 
d’adhérer sur place). Si vous souhaitez 
rejoindre le Conseil d'Administration, 
vous êtes bienvenu(e)s. La taille de 
l'APBL et la modestie de ses actions 
ne représentent pas une lourde charge 
mais les bonnes volontés sont 
précieuses et nécessaires à la bonne 
marche notre association et au moral 
du bureau. 
 
Nous vous remercions de votre 
attention. 
 
Vive les barthes ! Adichats. 
 
Le bureau de l’APBL 
	  

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

22 août 2017, de 18 H 30 À 19 H 30 
PETIT LARTIGUE, à SAINT BARTHÉLEMY 

 
Se garer au parking du bord de l’Adour et suivre les flèches 


